



II.

· Vom Jäger, Reh, Eber und Schakal.

Judisch.

Es war einmal ein Jäger, Namens Bhairawa, d. h. der Schreckliche, der in Kaljanakataka wohnte. Dieser ging einst, als er Verlangen nach Fleisch trug, mit seinem Bogen in das Bindhjagebirge, um ein Reh zu jagen. Nachdem er es getödtet, begegnete ihm ein Eber. Schnell legte er das Reh zur Erde und verwundete den Eber mit seinem Pfeil. Dieser behielt aber noch so viel Kraft, um sich auf den Jäger zu werfen und ihn mit seinen Hauern zu tödten, so daß beide zur Erde niederstürzten wie gefällte Bäume.